
COMITÉ DE CURRICULO.  

Acta 291 

Fecha: Septiembre 27 de 2018. 
Lugar: aula 404 
Hora de inicio: 13:30 
Hora de finalización: 15:00 
 
Asistentes: 
 

Nombre Representación 

María Isabel Lalinde A. Vicedecana 

Leslie Margarita García B. Jefe Departamento de Posgrado 

Yadira Cardozo G. Jefe Dpto. Formación Básica Profesional 

Adriana María Pineda Jefe Dpto. Formación Profesional  

Elvigia Posada Docente Dpto. de Formación Profesional 

Marcela Carrillo P. Docente del Departamento de Posgrado 

Ángela María Gaviria Representante Regionalización 

Luz Carlota García A Coordinadora Practicas Académicas 

 

Se excusan:  

Alexandra Bolívar Asistente de 
Vicedecanatura 

Seminario Internacional de 
Educación Superior en el 
Colegio Mayor. 

Carmen Liliana Escobar Docente Dpto. de 
Formación Básica 
Profesional 

Practica Clínica de adulto I 

 
ORDEN DEL DÍA 

1. Lectura y aprobación del acta 290 

2. Revisión de tareas pendientes 

3. Asuntos académicos 

4. Varios 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

1. Lectura y aprobación del acta 290. Pendiente que Elvigia Posada, responsable 

del acta incluya las observaciones hechas por Ángela Gaviria; Marcela Carrillo 

solicita se incluya el nombre de la persona que elaboró el informe que allí se 

presentó, se deben hacer algunas correcciones de estilo. 

 

 



2. Revisión de tareas pendientes:  

 

3. Asuntos académicos:  

 Revisión del Curso Proceso de Atención de Enfermería. El curso se 

plantea con objetivos por ser un curso de extensión. Se solicita en la 

metodología definir las horas de trabajo independiente y las de trabajo 

presencial. Eliminar del contenido resumido el núcleo temático 3 ya que solo 

aparecen dos núcleos temáticos, el tercero está incluido como contenido del 

núcleo 2. Incluir el autor del curso. Yadira Cardozo hablará con Alba Luz 

Rodríguez la docente que lo elaboró para que realice las correcciones y lo 

enviara a María Isabel Lalinde para el próximo Consejo de Facultad. 

 

 Revisión de la electiva Educación para la Salud. Se hizo corrección 

teniendo en cuenta las observaciones hechas en el comité anterior Se 

sugiere nuevamente poner los autores. Marcela Carrillo realizará el ajuste y 

enviará el curso a María Isabel Lalinde para el próximo Consejo de Facultad.  

 

 Propuesta Lunes de Currículo. Se había definido como fecha el próximo 

lunes 1 de octubre en la que se presentaría la malla curricular propuesta por 

el Claustro de profesores y se invitaría a Mónica Cortés para exponer la 

normatividad en cuanto a tiempos para presentar la solicitud del registro 

calificado. 

 

María Isabel Lalinde habló con el profesor Hugo Múnera acerca de la 

propuesta de malla curricular que el Claustro de profesores debía pasar el 30 

de septiembre, a lo cual el profesor informa que no tienen una propuesta para 

presentar en el Lunes de Currículo. Además, que la comisión se reunirá con 

el Claustro antes de presentarlo a los profesores, argumentó que el problema 

para avanzar en los compromisos son los tiempos de los docentes. Aclara 

que los docentes no están en contra del proceso y que ellos no toman 

decisiones, que solo hacen sugerencias. Los créditos académicos son la 

preocupación por las horas profesor.  

El Claustro enviará un documento expresando las falencias en el proceso. 

No pasarán una nueva malla, solo harán recomendaciones. 

TAREA RESPONSABLE 

Ajustar la electiva de Teatro.  
Elvigia María Posada V. Continua 

pendiente 



María Isabel Lalinde le recordó que este era un compromiso con el Consejo 

de Facultad y que debía hablar con la Decana para solicitar aplazarlo. 

 

 María Isabel Lalinde informa al comité acerca del informe dado por la 

Representante Profesoral al Consejo de Facultad, pues manifestó que el 

Claustro había tomado la decisión de presentar la autoevaluación y 

acreditación aparte del documento para registro calificado, que el registro 

calificado fuera solicitado con el programa actual, sin incluir la transformación 

curricular. Esta situación es preocupante, pues la Facultad lleva trabajando 

en transformación curricular casi ocho años y se deben mostrar productos.   

 

El Comité de Transformación Curricular no ha podido avanzar en el proceso 

esperando la propuesta del claustro, se reunirá el próximo lunes para hacer 

cronograma de trabajo e iniciar la revisión de los contenidos de los cursos. 

 

 Elvigia Posada expresa que es importante dejarle claro al Claustro de 

profesores que las sugerencias son sugerencias y que si no son acogidas no 

detengan el proceso. 

 

 Adriana Pineda solicita a los integrantes del Comité expresar su sentir con 

relación a la transformación curricular. Es importante después de escuchar a 

los profesores analizar la situación. 

 

 María Isabel Lagoueyte solicitó un espacio en el Comité de Currículo para 

presentar el curso de espiritualidad, se programa para el 11 de octubre a la 

1:15 pm. María Isabel Lalinde le informará.   

 

 Pruebas saber pro.  María Isabel Lalinde explica la forma como se analiza 

la información de los módulos para la interpretación de resultados del  

examen Saber Pro. Se analiza el módulo de atención en salud. Se organizan 

grupos para hacer el análisis de cada módulo y presentarlos en el próximo 

comité. Módulo de promoción (Yadira Cardozo, Ángela Gaviria  y Carlota 

García), Cuidado clínico y comunitario  (Elvigia Posada, Leslie García y 

Marcela Carrillo), escribir los resultados del módulo de atención en salud 

(Adriana Pineda y María Isabel Lalinde) 

Cada grupo leerá el estudio de casos y propone estrategias para el programa.  

 

4. Varios. Ninguno  

 

 



 

 

5. Tareas derivadas de la reunión 

 

TAREA RESPONSABLE 

Hacer correcciones al acta 290 Elvigia Posada V 

Hablar con Alba Luz Rodríguez para que realice 

las correcciones al curso de PAE y enviarlo a 

María Isabel Lalinde para el próximo Consejo 

de Facultad. 

Yadira Cardozo G 

Incluir autores del curso educación para la 

salud y enviar a María Isabel Lalinde para el 

Próximo Consejo de Facultad. 

Marcela Carrillo P 

Invitar a María Isabel Lagoueyte al próximo 

comité para presentar el curso de espiritualidad,  

María Isabel Lalinde A 

Presentar análisis del Módulo de promoción. 

Pruebas Saber Pro. Estudio de casos leerlo y 

plantear estrategias para el programa. 

Yadira Cardozo G, Ángela Gaviria V y 
Luz Carlota García A 

Presentar análisis del Módulo Cuidado clínico y 
comunitario.  Pruebas Saber Pro. Estudio de 
casos leerlo y plantear estrategias para el 
programa. 

Elvigia Posada, Leslie García y 
Marcela Carrillo 

Escribir los resultados del módulo de atención 
en salud. Pruebas Saber Pro. Estudio de casos 
leerlo y plantear estrategias para el programa. 

Adriana Pineda y María Isabel Lalinde 

Pasar a Consejo de Facultad los cursos de PAE 
y Educación para la Salud  

María Isabel Lalinde A 

 

Acta elaborada por:  Yadira Cardozo García.  

 


